



Rassemblement national des travailleurs

Nov.2,2025

à midi

Parc Shiba Park, Tokio

Halte à la xénophobie! Contre l'extrême droite!

Arrêtons la guerre d'agression américano-japonaise contre la Chine ! Halte au génocide américano-israélien ! Halte à l'expulsion des travailleurs immigrés et des réfugiés ! Halte au profilage racial et aux brutalités policières et du bureau d'immigration! Halte à la privatisation, à la répression syndicale et à la précarisation !

Rassemblement national des travailleurs

Parrainé par :

Syndicat national des conducteurs de trains de Chiba (Doro-Chiba)

Mouvement national pour la lutte des chemins de fer nationaux

Grande marche contre la révision constitutionnelle et la guerre

Dim. 2 nov. à midi

Rassemblement et manifestation

Zone n° 23, parc Shiba

3 Chome Shibakoen,

Minatoku, Tokyo

Plan



Publié par: Comité de solidarité internationale des ouvrières de Doro-Chiba

Contact: doro-chiba@doro-chiba.org

Multilingual flyer
(web version)

Ouvriers unis ne serons jamais vaincus !

Le Rassemblement national des travailleurs démontre notre force dans la lutte contre la guerre, la xénophobie et la discrimination !

Guerre et xénophobie

Le génocide brutal en Palestine fait rage sous les yeux du monde entier. Les installations nucléaires iraniennes sont bombardées. Le Japon soutien également à cette guerre. Le processus de guerre mondiale a déjà commencé.

Des partis d'extrême droite émergent dans tous les pays impérialistes. Lors des élections à la Chambre des conseillers japonaise, le parti au pouvoir a également appelé à une « répression contre les étrangers », et l'incitation à la xénophobie s'est intensifiée au sein des partis. Pendant la campagne électorale, ils ont même utilisé des termes faisant allusion au massacre de Coréens et de Chinois au lendemain du grand tremblement de terre de Kanto en 1923. Ils préparent une guerre contre la Chine, fabricant incessamment la peur de la « menace chinoise ».

Les conditions de vie des travailleurs étrangers au Japon sont terribles. Les droits du travail et les droits humains sont pratiquement bafoués. Il a récemment été rapporté qu'un propriétaire agricole de la préfecture de Tochigi, qui ne payait pas les heures supplémentaires et agressait sexuellement trois employées – des soi-disant « stagiaires » – presque quotidiennement, n'a même pas été accusé. La révision de la loi sur le contrôle de l'immigration et la reconnaissance des réfugiés a conduit à des politiques d'expulsion sévères pour les demandeurs d'asile, en particulier ceux dont les demandes ont été refusées à plusieurs reprises.

Cependant, cette guerre, ce virage à droite et cette escalade des discriminations témoignent du déclin de l'impérialisme. Nous pouvons riposter.

Solidarité internationale de Doro-Chiba

Doro-Chiba lutte contre l'agression, la guerre et la discrimination japonaises depuis le mouvement contre le traité nippo-coréen de 1965. Il a été le seul syndicat à mener des grèves contre la plus grande répression syndicale et les licenciements massifs au Japon – la division et la privatisation des chemins de fer nationaux japonais dans les années 1980. L'unité de ses membres a été préservée jusqu'aujourd'hui. En 2003, au début de la guerre en Irak, Doro-Chiba a formé un partenariat avec le Conseil régional de Séoul de la Confédération coréenne des syndicats (KCTU). Depuis, ils ont renforcé leur solidarité à travers le rassemblement annuel de novembre et des luttes spécifiques dans les deux pays. Doro-Chiba a également développé un lien fort avec la base de l'ILWU aux États-Unis et les syndicalistes d'autres pays, ainsi qu'avec les travailleurs étrangers et les réfugiés résidant au Japon.

Les syndicalistes coréens qui ont vaincu le coup d'État militaire prendront la parole lors du rassemblement du 2 novembre.

Le 3 décembre dernier, le président de l'époque, Yoon Sok Yeol, a déclaré la loi martiale, mobilisé l'armée et tenté d'arrêter les députés de l'opposition et les dirigeants syndicaux. Les travailleurs coréens ont immédiatement affronté les troupes, les armes pointées sur eux, ont déclenché une grève générale menée par les cheminots et ont finalement renversé Yoon.

Les leaders du Conseil régional de Séoul de la KCTU, héros de cette lutte historique, sera partie des principaux orateurs du rassemblement.

Rejoignez le rassemblement du 2 novembre et lutez ensemble !

Ensemble, nous avons le pouvoir de vaincre l'impérialisme – la guerre à l'étranger et la guerre de classes à l'intérieur. Forgeons la solidarité internationale et créons un nouveau mouvement !